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Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información
puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico
únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi
información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Estoy escribiendo esto en la mañana del 22 de septiembre de 2024. El cuerpo físico
es un filtro. A través de sus cinco o seis sentidos, incluyendo la telepatía, solo se
puede percibir algo en las cercanías del 3% de todo lo que es. Como dije en uno de
mis recientes videos sobre los pensamientos astrales, no sé cómo alguien podría
calcular tal porcentaje, teniendo en cuenta que el astral es inmenso, donde cada
individuo que puede acceder a él solo puede percibir lo que está en el rango de su
propia conciencia y conocimiento, que es lo que dicta su vibración.

Pero parece que he encontrado una respuesta a por qué tanta gente afirma que el
mundo físico que percibimos, como el mundo de los vivos, es solo el 3% de todo lo
que existe. El número del 3% proviene del espectro electromagnético de luz blanca
que los humano Lyrianos pueden ver a simple vista, dejando el otro 97% a todas las
demás frecuencias electromagnéticas, como infrarrojos, ultravioleta, rayos x, rayos
gamma, etc. que no se pueden percibir sin tecnología e instrumentación.

Aunque este número del 3% es válido, es solo un intento de calcular qué cantidad de
la realidad mayor podemos percibir con los sentidos de nuestro cuerpo,
especialmente con nuestros ojos, pero no es ni de lejos un número preciso, ya que el
astral ciertamente no está contenido ni está definido por rangos y espectros
electromagnéticos científicamente aceptados, mucho menos por aquellos que
pueden ser detectados por instrumentación. Por muy avanzada que sea esta
instrumentación, no detectará todo el astral, aunque está demostrado que algunos de
los rangos electromagnéticos detectables si corresponden a algunas partes que
podríamos argumentar que pertenecen al astral.

Un ejemplo de esto es cuando las personas pueden detectar fantasmas, orbes,
criaturas, elfos, duendes, y objetos voladores no identificados, entre otras cosas,
utilizando cámaras infrarrojas, pero todos ellos solo son visibles cuando su vibración
existencial se vuelve compatible con los rangos de detección de tales dispositivos
tecnológicos. Pero, de nuevo, todas esas criaturas y objetos también se vuelven
vibracionalmente compatibles con el espectro de luz blanca visible que podemos ver
a una simple vista de vez en cuando.

Todo lo que existe y cada reino existencial se define por su frecuencia y vibración,
donde los individuos con alma pueden percibir o experimentar dichos reinos cuando
sus pensamientos mueven su vibración para ser compatibles con cada reino, porque
los pensamientos son los que dirigen nuestra vibración presente y futura. Así que
cada reino es una vibración, y el astral, como yo lo conozco, incluye vibraciones
existenciales y sus frecuencias que están muy fuera de cualquier cosa detectable con
la tecnología, ya sea de la Tierra o de cualquier civilización súper avanzada.

Cada persona definirá y describirá el astral de manera diferente, y lo que uno dice



puede coincidir o no con lo que dicen los demás, por lo tanto, todos somos
complementarios porque ninguno de nosotros puede definir que es el astral, ya que
es simplemente demasiado inmensamente grande y hasta el punto en que podría
argumentar que es todo lo que está incluido en la unidad de la Fuente misma, que
incluye también al mundo de los vivos.

Pero una de las definiciones del astral que nos es más útil es relacionarlo con el
mundo espiritual, como el reino existencial que está justo debajo del mundo de los
vivos y que es una imagen especular del mundo material, a veces una mala
caricatura de él, ya que ese reino se está manifestando por los recuerdos y las
experiencias de criaturas y personas que han cruzado al otro lado, y por las
manifestaciones egregores del inconsciente colectivo.

El astral también está hirviendo con todo tipo de criaturas que nunca han estado
vivas y que son solo animales, muchos de los cuales existen parasitando a otros, en
su mayoría a aquellos que tienen un cuerpo biológico, ya que sus cinco o seis
sentidos bloquean su percepción de la vibración existencial de esos parásitos, lo que
les permite explotarlos de manera efectiva, simplemente porque no son conscientes
de su existencia y relacionan sus síntomas no deseados con otras causas.

Algunas personas, en la Tierra y en otros lugares, tienen la capacidad de viajar
astralmente a voluntad, lo que significa ingresar a esos reinos y hacer casi lo que
quieran allí. Algunas especies son mejores que otras en los viajes astrales, pero las
que no pueden hacerlos se limitan principalmente a causa de sus fuertes sistemas de
creencias, es decir, a las ideas favoritas que sostienen.

Por ejemplo, los Urmah tienen un don especial para los viajes astrales, como todos
los gatos, y los humanos Lyrianos están en algún punto intermedio entre tenerlo y no
tenerlo, dependiendo de cada individuo y de la cultura a la que pertenezcan. Si nos
centramos en cómo viajan astralmente los humanos Lyrianos, existen muchas
técnicas, pero en mi experiencia, cada individuo tiene la suya propia, y lo que
funciona para uno puede no funcionar para otro.

Yazhi y yo podemos describir como lo que hacemos, y es que simplemente nos
centramos en querer estar en el astral y trasladamos nuestra conciencia allí, a veces
alejando nuestra percepción de nuestros cuerpos biológicos, y a veces conservando
aún la conciencia de lo que nuestros cuerpos están haciendo.

Una cosa importante que señalar aquí es que no nos movemos fuera de nuestros
cuerpos, ya que esa es una idea muy ampliamente aceptada, asociada con los viajes
astrales. No necesitamos centrarnos en dejar nuestro cuerpo como mucha gente
hace, simplemente lo llevamos con nosotras en nuestras mentes, ya que no
percibimos que nuestros cuerpos físicos sean ningún tipo de impedimento para saltar
al astral.

No pensamos en ello como en llevar nuestro cuerpo con nosotras. Simplemente nos
volvemos todo astral, o simplemente hacemos lo que hacemos, sin pensar mucho en
dónde están nuestros cuerpos físicos, como si entraramos en algo así como un
estado hipnótico autoimpuesto, y lo hacemos, ya que hemos tenido mucha durante
toda nuestra vida, y también con la experiencia de vidas pasadas en todo esto
también. Esto es llevado al extremo por Yazhi Sophia quien puede, bueno, la
mayoría de ustedes saben lo que puede hacer, y lo dejaré aquí por ahora.



Sé que lo que acabo de decir puede no ser muy útil para ustedes que pueden estar
buscando un método para viajar astralmente, solo estoy describiendo como Yazhi y
yo lo hacemos en pocas palabras, pero en un próximo video, compartiré con ustedes
técnicas para viajar astralmente que pueden resultar útiles.

Mucha gente puede viajar astralmente a voluntad y de forma natural y, en última
instancia, cada uno de nosotros viaja astralmente casi todos los días cuando
soñamos, porque los mundos oníricos no son nada más que el astral. Algunas
personas pueden situar los mundos de los sueños en otro reino, pero eso es muy
subjetivo, ya que los reinos dependen de la capacidad de percepción de cada alma
individual, dependen de su conciencia y su conocimiento, como cualquier otro reino.

Hablando de la Tierra y sus alrededores, aunque esto se aplica también a todas
partes, hay tanta gente que puede viajar astralmente con un propósito, que muchos,
si no todos los gobiernos de la Tierra, incluso han convertido en armas algunas
partes del astral. Esto está oculto al público en general, por supuesto, aunque varias
otras personas en línea ya están discutiendo este tema y compartiendo lo que saben
con el público en general. Esto es importante para mí, porque no importa lo extremo
que pueda sonar, no lo estoy inventando, solo les estoy informando de lo que hay ahí
afuera. 

Como describí en otros videos, las criaturas y entidades del lado de los espíritus,
forman grupos y pandillas, bueno, los proyectos de alto secreto patrocinados por el
gobierno dentro de la comunidad militar y de inteligencia han desarrollado
operadores de operaciones especiales, miembros de las fuerzas especiales, cuya
tarea es viajar astralmente y cumplir varios propósitos allí. La mayoría de los cuales
son el equivalente astral del lado de los espíritus de cualquier otro grupo de trabajo
de operaciones especiales del lado de los vivos.

Los soldados y agentes que viajan astralmente entran al lado de los espíritus para
atacar y sabotear todo lo que puedan y a quien puedan, como una misión asignada.
Esto añade otra capa incómoda al problema del individuo objetivo en la Tierra, ya
que muchas personas no saben ni tienen idea de por qué sus planes y vidas están
siempre en caos y no se les permite avanzar en sus proyectos, todo por razones que
le son desconocidas y que pueden ser consideradas solo como un caso de mala
suerte constante.

Así como hay operadores de las fuerzas especiales astrales en un lado, también los
hay en el otro, un país los tiene y sus oponentes también, haciendo del astral otro
campo de batalla del que la mayoría de las personas en el mundo de los vivos son
completamente inconscientes. 

Lo que es peor, la mayoría, la gran mayoría de todos los conflictos, por no decir
todos, se desarrollan y se deciden en el astral y desde el astral, y el inexplicable caos
del lado de los vivos es solo un reflejo de lo que está sucediendo abajo. Como hemos
dicho antes, la razón de la guerra es la guerra misma, todas las demás razones
oficiales son solo excusas.

Hay todo tipo de batallas en el astral todo el tiempo, y esto está lejos de ser algo
nuevo, ya que es tan antiguo como el tiempo mismo. No solo hay batallas de un lado
de las fuerzas de operaciones especiales astrales contra las de grupos rivales. La
mayoría de las batallas son contra fuerzas que se clasifican como fuerzas
demoníacas, y sus pandillas, grupos y organizaciones, e incluso contra animales



astrales peligrosos e invasores, muchos de los cuales son egrégores y
manifestaciones de las ideas más oscuras del inconsciente colectivo humano.

Así como existe el mal, también existe el bien, y muchas personas clasificadas como
guerreros astrales bajan allí y hacen todo lo posible para contrarrestar y contener las
fuerzas del mal, sean las que sean. Algunos guerreros astrales son militares y forman
parte de suborganizaciones super secretas que pertenecen a los gobiernos, pero
otros son semillas estelares superpoderosas que bajan allí por voluntad propia y en
virtud de sus propias tareas y misiones autoimpuestas.

Muchas personas normales, con trabajos normales o incluso patéticos en el mundo
de los vivos, cuando se van a dormir por la noche, se convierten en feroces
oponentes de las fuerzas del mal, y lo hacen debido a acuerdos prenatales, previos a
la encarnación, donde su trabajo y misión de vida son ampliamente invisibles desde
el punto de vista limitado del mundo de los vivos. Y la mayoría de ellos ni siquiera
recuerdan lo que hicieron por la noche, o por qué se despertaron tan cansados
cuando estuvieron dormidos durante muchas horas. Bueno, esta es la razón.

Muchas personas en el mundo de los vivos se preguntan cuál puede ser su misión en
la vida, pensando que son inútiles, fracasados y sin un propósito real, pero su
verdadera razón de estar en la Tierra y su verdadera influencia nunca estuvo
destinada a verse desde el lado de los vivos, ya que lo que realmente importa y
donde ocurren las cosas realmente trascendentes es en el lado astral,
particularmente en el astral inferior.

Los sueños nunca son solo sueños, no son solo reflejos de nuestro inconsciente más
profundo. Hay mucho más en ellos, especialmente aquellos que nosotros, o ustedes,
no recordamos. Las almas de esas personas solo usan sus cuerpos biológicos como
una base de operaciones avanzada, o FOB por sus siglas en inglés, desde la cual
hacen su trabajo esencial e incluso crítico en el astral cuando duermen, incluso
cuando la mayoría de ellos no recuerdan lo que hicieron anoche. Todo lo que saben
es que sienten que no descansaron bien.

Este tema continuará porque hay mucho más que decir. Esta es una introducción al
tema. Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle
like, compartir y suscribirse para obtener tener más información, ayuda mucho a que
este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa


